
                                   
                                   
 

 

COMITÉ DE EVENTOS DEL DISTRITO 2202 
 

 

ENTREVISTA COMITÉ DISTRITAL DE EVENTOS                                

 

Hola Joaquín, empezamos conociéndote: preséntate, ¿quién eres? 

 

Soy Rotario desde hace algo más de 20 años, co-fundador del 
R.C. BADALONA, he sido presidente, macero, secretario varias 
veces de mi Club. 

Estoy jubilado, también desde hace siete años y desde entonces 
me dedico a mi familia, con dos hijos, cuatro nietos otro en 
camino y mi mujer Gloria.  

Me gusta implicarme en el mundo rotario, me encanta la 
AMISTAD y como toda la vida he sido algo altruista, ahora que 
tengo tiempo para dedicar a la obra social. Hay que tener en 

cuenta que en Rotary tiene un lema muy importante “Dar de si antes de pensar en sí” 

 

Este año, se ha creado el comité de Eventos a nivel Distrital: ¿Cómo nació y cuáles 
son sus objetivos? 

 

El Comité hace ya unos años que se creó para coordinar los eventos de Barcelona y 
alrededores, organizando durante este tiempo la “Trobada”, evento anual que reunía a 
un numeroso número de rotarios de todos los clubes de la zona, la última que se celebró 
fue “La Trobada de la Cúpula” en las Arenas de Barcelona, después nos azotó la 
inesperada COVID y todo quedó suspendido. 

Pero desde hace dos años hemos reiniciado las actividades, con más fuerza y empeño, 
realizando el OKTOBERFEST, El Baile de Máscaras, El Concierto de Navidad, 
conjuntamente con el Comité de Medioambiente La Limpieza de Playas, etc.  Ello ha 
dado lugar a la creación de un comité de eventos Distrital. 

 

 



                                   
                                   
¿Porqué? 

 

Nos permite realizar eventos con más alcance y así fomentar el compañerismo y la 
amistad entre todos los rotarios del Distrito. 

 

¿Cómo os coordináis con los Clubs, con otros comités y con el Distrito? 

 

Sería interesante que, a partir de este año, coordinásemos actividades en todo el Distrito 
y con los diversos comités que lo componen, para poder unir sinergias entre todos.  

Es impresionante la labor que realizan los Clubs, queremos fomentar “la comunicación” 
entre ellos, unir esfuerzos que caminen en una misma dirección, lo que ayudará a 
conseguir mejores y mayores objetivos  

Acercar los Clubs a los estamentos Oficiales y de relevancia de cada uno de nuestros 
municipios, invitándoles a participar en nuestros eventos, nos ayudará a ser más visibles 
y con ello llegar a más personas que el día de mañana puedan ser también rotarios. 

Rotary realiza labores sociales y por tanto somos pieza fundamental, ya que muchas 
veces suplimos sus carencias. 

Trabajando juntos en una misma dirección podríamos ayudar a que la sociedad sea más 
justa. 

 

¿Cuáles son vuestros eventos para este año? ¿Alguna novedad? 

 

Publicaremos un calendario inicial en la última Newsletter de este mes de agosto, con 
un Proyecto de calendario, que lo iremos adaptando y actualizando cada mes y será 
publicado para que todos estemos informados y lo podamos compartir en nuestra agenda 
internamente y así poder participar en la mayoría de eventos de amistad y compañerismo 
que organicemos. 

La recaudación que se consiga en cada uno de los eventos será destinada a una obra 
social y/o a Proyectos que iremos seleccionando y que comunicaremos mediante la 
actualización del calendario. 

Este año como novedad, organizaremos un evento en Barcelona para celebrar el 119 
aniversario de Rotary, evento que suplirá a La Trobada y cuyo beneficio irá dirigido al 
Proyecto ALPAN. También realizaremos otro evento en la zona norte de nuestro Distrito 
para celebrar la Cena de la Amistad, Otra reunión de rotarios en la visita a unas bodegas 
de La Rioja con cena de Hermandad.  



                                   
                                   
 

¿Cómo pueden participar los socios y clubs interesados en esta iniciativa? 

 

Los socios y por ende sus clubes pueden participar en todo lo que se ha dicho, incluso 
sugerir nuevos eventos y/o Proyectos. 

El comité está abierto para colaborar con los proyectos de los Clubs que lo soliciten. 

Hemos creado unas carpetas informativas para ayudar a los Clubs, por ejemplo 

Carpeta de conferenciantes dispuestos a colaborar con los Clubes. 

Esta y otras en estudio, procuraremos poner en marcha sobre el mes de septiembre. 

 

¿Quiénes componen el Comité? 

 

El Comité lo componemos los siguientes compañeros y amigos rotarios: 

Merche Ortiz – R.C. Torrelavega 

Iñaki Yarza – R.C. BCN Mar 

Rosa Martín – R.C. BCN Alba 

Joan Martínez – R.C. Horizon 

Nuria García – R.C. Santa Susana 

Natalia Baldó – R.C. BCN Alba 

Claudia Boschi – R.C. BCN Europa 

Esteban Sitges – R.C. Sitges 

Joaquín Azofra – Presidente R.C. Badalona 

“y todo aquel que quiera adherirse” 


